



# MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

Liberté  
Égalité  
Fraternité

## Gendarmerie nationale

N° 1180/2021 du 28 avril 2021  
GEND/CGD ROMORANTIN-LANTHENAY

**Objet : Mise en place de l'application "Panneau pocket" sur la compagnie de gendarmerie départementale de Romorantin-Lanthenay**

**Monsieur le maire,**

Le lien entre la gendarmerie et la population se bâtit au quotidien par une interrelation rendue parfois difficile par les nouveaux modes de vie, en particulier dans les zones rurales. Informer de manière ciblée les citoyens sur des événements particuliers ou des phénomènes de délinquance en germe est devenu un véritable enjeu.

Dans cette optique, l'application « Panneau Pocket » est d'ores et déjà utilisée par bon nombre d'entre vous. Le groupe de prévention et de contact de la compagnie a d'ailleurs présenté ce dispositif à toutes les équipes municipales de l'arrondissement avant que la situation sanitaire ne mette un arrêt temporaire à son activité.

De fait, dans une démarche de contact modernisé, la compagnie de gendarmerie de Romorantin-Lanthenay s'engage dès à présent sur cette application afin de faciliter la diffusion de messages dans les territoires. Ce nouveau mode de communication auprès de la population viendra en complément de la nécessaire proximité à laquelle s'attachent les unités territoriales de la compagnie. Il n'a pas vocation à se substituer aux échanges réguliers que la gendarmerie entretient avec la population et ses élus locaux.

Deux types de publications seront mises en ligne par nos services :

- les messages de prévention : nous relayerons des messages nationaux de prévention (lutte contre les Violences Intra-Familiales, contre l'insécurité routière, prévention des cambriolages, des vols à la roulotte, des mutilations d'équidés ...) mais également des informations sur des dispositifs encore méconnus par beaucoup tels que l'Opération Tranquillité Vacances, la plateforme Perceval, la plateforme Pharos ...
- les alertes : nous vous informerons sur des phénomènes constatés localement (recrudescence des cambriolages par exemple) ou une intervention en cours (ex : déviation mise en place suite à un accident de la circulation).

Ainsi, tous les habitants ayant téléchargé l'application « Panneau pocket » et s'étant abonnés à la page de la brigade recevront instantanément les messages et alertes publiés par cette unité sur leur smartphone et/ou tablette numérique.

Je vous saurai gré de diffuser largement cette information auprès de vos administrés afin que ces derniers puissent s'abonner à notre page et ainsi bénéficier de nos messages.

Je me tiens à votre disposition pour tout renseignement complémentaire et je vous prie d'agréer, Monsieur le maire l'expression de mes cordiales salutations.

Le chef d'escadron Marc **BOURGEOIS**  
commandant la compagnie de gendarmerie  
départementale de Romorantin-Lanthenay